

Actividades de Giorgio Schultze Portavoz Europeo del Nuevo Humanismo 2008

### Enero de 2008

## Apoyo al pueblo Mapuche



Los portavoces del Nuevo Humanismo para América Latina y para Europa, Tomás Hirsch y Giorgio Schultze piden llamar la atención internacional para denunciar el maltrato que está sufriendo el pueblo mapuche por parte del gobierno chileno y para solidarizarnos con Patricia Troncoso, comunera mapuche, prisionera en las cárceles chilenas, quien lleva más de 100 días en huelga de hambre.

#### Marzo de 2008

# Giorgio Schultze denuncia la incursión militar colombiana en territorio ecuatoriano

Condenando enérgicamente la sanguinaria incursión militar del gobierno colombiano en territorio ecuatoriano, Schultze señala que hoy más que nunca es necesario acelerar los proyectos de unión en lo político, económico y cultural, alabando la decisión del presidente Evo Morales de incluir en la nueva Constitución el rechazo de la guerra como forma de solución de los conflictos.

#### Marzo de 2008

## Solidaridad con el Pueblo Tibetano

Frente a los acontecimientos de estas semanas en Tíbet, los portavoces del Nuevo Humanismo para Europa, Asia, América Latina y Norteamérica condenan la violencia y la represión sangrienta por parte del régimen de la República Popular China, contra los manifestantes de Lasa y muchas otras ciudades tibetanas, análogos a la represión violenta desatada en Birmania contra los monjes budistas y la población desarmada.



"Como humanistas pedimos a los gobiernos y líderes de las facciones opuestas que se sienten para escuchar las diferentes necesidades y propuestas y, entre la visión centralista y la nacionalista, intentar una salida diferente, intentar una salida con una visión "humanista".

### 28 de Marzo de 2008 - Roma, Italia

### Visita al Parlamento en Roma



Giorgio Schultze, en su calidad de Portavoz Europeo del Nuevo Humanismo ha visitado el Parlamento de Italia en Roma para entregar 70.000 firmas recogidas, junto con otras asociaciones, contra las bases nucleares en Italia.

Schultze ha encontrado también a Fausto Bertinotti, Presidente de la Cámara de los Diputados.

## 4 de Mayo de 2008 - Attigliano, Italia



# Ágora en Attigliano

Coincidiendo con las **celebraciones de inauguración del Parque Attigliano** en Umbria (Italia), se celebró en el hermoso marco del anfiteatro de Attigliano un encuentro de diversos portavoces humanistas con los numerosos militantes y simpatizantes que habían acudido desde todos los países de Europa. Además de los portavoces del Nuevo Humanismo para Europa y América Latina (Giorgio Schultze y Tomás Hirsch), asistieron Jan Tamas, portavoz del Movimiento de oposición a las bases radar en la República Checa y Fabrizio Ferrandelli (Concejal municipal en la ciudad de Palermo).



Los portavoces hablaron de su experiencia y respondieron a las preguntas del público, pero ante todo confirmaron su **posición de ser simples portavoces de un movimiento social** amplio y comprometido con la acción no violenta, formado por muchas personas que trabajan activa y cotidianamente en la humanización de la Tierra.

### Mayo de 2008



# Europa dice no al "Escudo espacial"

Giorgio Schultze apela a la solidaridad europea con Jan Tamas e Jan Bednar, activistas checos en huelga de hambre para denunciar la instalación de una base radar de EEUU en la República Checa, parte del proyecto de los Estados Unidos NMD (sistema misilístico nacional).

"Pedimos por lo tanto a cada Gobierno y al Parlamento Europeo que tomen una posición clara y decidida, negándose a apoyar el proyecto del escudo espacial porque pone en peligro la paz y la coexistencia de nuestros pueblos.

No queremos nuevas bases militares de potencias extranjeras en el territorio europeo ni el agrandamiento de las ya existentes. Queremos la eliminación de todos los arsenales nucleares."

#### Junio de 2008

## ¡No a la directiva de la verguenza!

Giorgio Schultze se ha adherido a la Campaña No a la Directiva de la Vergüenza, que hace un llamamiento a los parlamentarios europeos para que no aprueben la Directiva sobre la detención y la expulsión de las personas extranjeras, presentada en el Parlamento Europeo.

El proyecto prevé una detención que puede alcanzar hasta 18 meses para personas cuyo único delito es querer vivir en Europa y, al establecer una prohibición de 5 años antes de volver a Europa para todas las personas expulsadas, estigmatiza a las personas sin papeles y los transforma en delincuentes que deben ser excluidos.

#### 1 de Junio de 2008

# Giorgio Schultze inicia la huelga de hambre



Giorgio Schultze continúa la protesta de **Jan Tamas** y **Jan Bednar**, que han tenido que interrumpir el ayuno después de dieciocho días a causa del empeoramiento de sus condiciones de salud.

La protesta contra el escudo espacial americano se está ampliando en todo el mundo; muchos activistas de Europa, EEUU y Australia se han sumado a la huelga de hambre.

"Se trata de una protesta no violenta para denunciar a una de las mayores violencias del momento actual" explica Schultze. "La silenciosa amenaza de una nueva guerra fría, de una loca carrera de armamentos desatada por el plan de los Estados Unidos de instalar en el corazón de Europa, en República Checa y Polonia, bases militares de defensa antimisilística, que constituyen en realidad un arma de ataque y el primer paso por el control y la militarización del espacio. Todo esto en el silencio cómplice de los gobiernos, que estipulan acuerdos ocultos y continúan las negociaciones con los Estados Unidos a pesar de la oposición de la gran mayoría de la población, como sucede en República Checa."

### 11 de Junio de 2008 - Bruselas, Bélgica



En su 11º día de huelga de hambre, **Giorgio Schultze encuentra a los europarlamentarios Giulietto Chiesa y Roberto Musacchio,** quienes, además de mostrar su plena adhesión a la protesta contra el proyecto de Escudo Espacial, han prometido organizar una reunión en Estrasburgo con los europarlamentarios el día 9 de julio para producir una declaración conjunta contra el escudo.

En su segunda jornada en Bruselas, Giorgio Schultze ha conseguido el compromiso de un buen número de europarlamentarios, incluso la Vice Presidenta del Parlamento Europeo, Luisa Morgantini, para frenar los avances armamentistas de EEUU en Europa.

El encuentro ha evidenciado que el Parlamento Europeo nunca se ha expresado sobre Escudo Espacial, y que es la primera vez que dos países (Polonia y República Checa) están decidiendo un proyecto que interesa a todo Europa sin consultar al Parlamento Europeo.

## 12 de Junio de 2008 – Bruselas, Bélgica



# Ágora del Parlamento Europeo

Giorgio Schultze y Jan Tamas han participado en la sesión plenaria del Ágora del Parlamento Europeo dedicado al cambio climático.

En su discurso Giorgio Schultze declara que ya no son aceptables las demoras con las que se aplican los acuerdos de Kyoto, apelando a una profunda reestructuración del sistema energético y a fuentes renovables.



"Si Europa y el Parlamento Europeo, que es su más directa expresión, no respeta el protocolo de Kyoto, no respeta el Tratado de No-Proliferación Nuclear, no respeta la Carta de los Derechos Humanos, no será la referencia y el modelo a que tantos aspiran y asumirá la grave responsabilidad frente al Mundo y frente a la Historia de no haber dado el paso necesario y urgente para dar una dirección diferente a los acontecimientos de la humanidad."

#### 13 de Junio de 2008



## Giorgio Schultze abandona la huelga de hambre

Tras buenos resultados obtenidos en su visita al Parlamento Europeo, Giorgio Schultze decide abandonar la huelga de hambre.

## 13 de Junio de 2008 - Bruselas, Belgica



## Visita a huelguistas encerrados



En su viaje a Bruselas, Giorgio Schultze, acompañado de una delegación humanista europea, visitó a los 140 inmigrantes sin papeles que permanecen encerrados en una iglesia, en huelga de hambre desde hace más de un mes, para pedir su regularización.

La delegación humanista quedó fuertemente impactada por la indignación al saber que, a parte de los humanistas de Bruselas, no hay ningún apoyo por parte de fuerzas políticas y sociales, y muy poco espacio en prensa.

### 22 de Junio de 2008



# Dia Mundial de huelga de hambre contra el escudo espacial

Giorgio Schultze ha intervenido al dia mundial de huelga de hambre promovido por Europa for Peace en el marco de la campagna "Europa dice no al Escudo Espacial".

En Milan, centenares de huelguistas han desfilado a "paso lento" desde la Piazza del Duomo a la Piazza Cordusio con carteles con la inscripción: No al Escudo Espacial. Análogas iniciativas de denuncia y protesta se han desarrollado en: Amsterdam, Atenas,



Barcelona, Bérgamo, Berlín, Bologna, Brunswick, Bruselas, Budapest, Buenos Aires, Byron Bay. Ceské Budejovice, Ceské Krumlov, Copenhague, Dusseldorf, Ferrol, Florencia, Guadalajara, La Coruña, Londres, Madrid, Málaga, Milán, Nueva York, Oporto, París, Quito, Reykjavik, Roma, Santiago, Scauri, Tolosa, Turín, Trieste, Valencia, Viena y Zurich.

### 9 de Julio de 2008 - Estrasburgo, Francia



# Parlamentarios Europeos contra el escudo estelar



El 9 de Julio se realizó en la sede del Parlamento Europeo de Estrasburgo una sesión sobre el Escudo Estelar de los EUA, en la que intervinieron Giorgio Schulze, como portavoz de la campaña "Europa por la Paz", Jan Tamas, portavoz de la campaña contra el Escudo Estelar y líder de las protestas en la República Checa y varios Europarlamentarios. Al final del encuentro todos los participantes firmaron una declaración conjunta.

En su visita a la sede del Parlamento Europeo en Estrasburgo, Giorgio Schultze participó en la iniciativa de protesta contra el registro étnico de los inmigrantes. La protesta consistía en recoger la firma y la huella dactilar de los europarlamentarios.

### 17 de Julio 2008 – Praga, Republica Checa

## "Guerra estelar, ¿mito o realidad?

Giorgio Schultze participó en Praga en la tercera conferencia internacional de "Europe for peace", con el título: "Guerra estelar, ¿mito o realidad? El escudo espacial de los EEUU y la seguridad europea". La conferencia ha tenido lugar en una sala del Parlamento checo y ha contado con la presencia de numerosos



diputados y senadores checos. Ha intervenido también Luisa Morgantini - Vice Presidenta del Parlamento Europeo.

### Septiembre de 2008



# Apoyo a Evo Morales y al pueblo boliviano



Comunicado de los portavoces humanistas de Latinoamérica, Europa, Norteamérica, Asia-Pacífico y África apoyando al legítimo gobierno de Evo Morales en Bolivia y llamando a la lucha noviolenta, después de la expulsión del embajador norteamericano de La Paz y de los intentos de la oposición de desestabilizar al gobierno boliviano.

"Llamamos al pueblo boliviano, al que está con Evo y el proceso de transformación, que resista en forma No Violenta toda provocación, que resista la ofensa, y que continúe su lucha No Violenta, que se unan en este momento en torno a la figura de Evo Morales porque no es momento para discusiones ni divisiones; es momento de resistir a través de la no violencia, de unirse y avanzar hacia el plebiscito de la Constitución"

## 4 de Octobre de 2008 - Roma, Italia



## Manifestación contra todos los racismos

Giorgio Schultze participó en la Manifestación contra todos los racismos y por la libre circulación de las personas que se realizó en Roma y a la que asistieron más de 15.000 personas de diversas organizaciones de izquierda y de defensa de los derechos humanos. La manifestación concluyó con un concierto multiétnico y los parlamentos de representantes de diversos colectivos.



"Después de más de doce años de manifestaciones anti-racistas y contra el Decreto de Expulsión del 4 de febrero de 1996, no ha cambiado nada en Italia ni en Europa. "Regresó" la Directiva Europea y nuevas ondas de racismo empujan a los extrajeros hacia la clandestinidad y a vivir y trabajar en condiciones de nueva esclavitud"



# Foro Humanista Europeo – La fuerza de la No Violencia"



Giorgio Schultze ha abierto el 2 Foro Humanista Europeo en Milan, en que han participado más que 2000 personas provenientes de 63 países y 187 organizaciones, trabajando durante los tres dias del Foro en conferencias, seminarios, mesas de trabajo, talleres,

presentaciones de libros y películas y actos artísticos.

"Sabemos que la acción noviolenta necesitará de mucho coraje y de persistente paciencia. Es necesario un salto de la conciencia, un cambio epocal en concebirnos a nosotros mismos y al mundo que nos circunda como una estructura única, una red invisible que nos une. Una red invisible que nos une a quien vive, a quien nos ha precedido y a quien ha tenido el coraje de abrir el camino y la paciencia de esperarnos en este cruce de la historia."

### 4 de Noviembre de 2008



## Sobre las elecciones presidenciales en EUA

Después de las elecciónes presidenciales en EUA, Giorgio Schultze felicita al Presidente Obama y al vasto movimiento social que lo ha apoyado.

"La gente del mundo y de los EUA aspira a ir en una nueva dirección. Los retos globales a los que tiene que responder EUA y el Presidente Obama, junto a los líderes de otras naciones, son:

- 1. La retirada de las tropas invasoras de los territorios ocupados.
- 2. Retornar a manos de sus habitantes estos territorios ocupados.
- 3. Desmantelar todos los arsenales nucleares.
- 4. Crear un Nuevo sistema económico global basado en los valores humanos, que erradique la usura y la especulación.
- 5. Proteger los recursos del planeta para asegurar que la Tierra pueda preservar la vida de las futuras generaciones que seguirán a las que están vivas hoy."



### Foro Humanista Latino Americano



Giorgio Schultze participó como invitado en el III Foro Humanista Latinoamericano que se celebró en la Universidad de Buenos Aires, Argentina bajo el lema "Unidos por un Futuro sin Violencia"

"Estamos a punto de iniciar la larga Marcha de la Paz y la No violencia.

Ya muchos están esperándonos: Mahatma Gandhi, Martin Luther King, Henry David Thoreau, León Tolstoy, Albert Einstein, Betty Williams y Mairead Corrigan, Patrice Lumumba, Nelson Mandela, Aung San Suu Kyi, Rigoberta Menchú.

Y muchos otros, como Evo Morales, Barack Obama que están alcanzándonos con sus banderas de Esperanza, movidas por el suave aliento de la Libertad.

Y ahora nosotros, estos pocos o muchos que somos, construiremos los puentes para desviar el curso de esta historia equivocada."

# 14 de Noviembre de 2008 – Punta de Vacas, Argentina \*\*\*\*\* Ética en la acción política



Giorgio Schultze participó en la mesa redonda sobre "Ética en la acción política", en el marco del 1° Simposio Internacional "La ética en el conocimiento", organizado por el Centro Mundial de Estudios Humanistas y celebrado en el Parque de Puntas de Vacas, Argentina.

En su intervención en la mesa redonda sobre "Ética en la acción política" habló sobre la responsabilidad política.

"Política sin Ética nos lleva a las dictaduras de los intereses particulares, formalmente disfrazadas de democracia.

Ética sin reglas claras de responsabilidad entre electos y electores nos lleva a declaraciones de principio, con la exclusión en las decisiones fundamentales que comprometen nuestra vida.

Ética en la acción política significa, para comenzar, Leyes de Responsabilidad política y participación en las decisiones."

Giorgio Schultze participó también en la ceremonia de compromiso ético que ratificaron todos los asistentes.

Definió el simposio como "una oportunidad de seguir hablando de la capacidad enorme que tiene el ser humano de cambiar su destino y cambiar el futuro."

### 24 de Noviembre de 2008



## Carta a Barack Obama

Junto con los portavoces humanistas para Europa, Norteamérica, América Latina, Ásia y el Pacífico y África, Giorgio Schultze escribió una carta al presidente electo de los Estados Unidos de América, Barack Obama, invitándolo a **adherir a la Marcha Mundial por la paz y la no violencia.** 

"Hacemos un llamado para que utilice el poder de su nuevo puesto, el mandato que ha recibido de los ciudadanos de su país y el apoyo de la gente de todo el mundo, para dar una señal decisiva que modifique el rumbo de la política exterior de los Estados Unidos. Desde nuestra perspectiva las prioridades para tal señal deben ser: el retiro de las tropas estadounidenses de todos los territorios ocupados, incluyendo Irak y Afganistán, y tomar la iniciativa de manera clara e inmediata para avanzar en el desarme nuclear global de forma progresiva y proporcional."

### Diciembre de 2008



# Maltrato a los niños Mapuches

El Portavoz europeo, junto con otros representantes de asociaciones, denuncia ante la Presidenta de Chile, Michelle Bachelet, **la situación de violencia contra el pueblo mapuche**, especialmente los niños, e insiste en la urgencia de cumplir cuanto antes las recomendaciones propuestas por **Amnistía Internacional**.

### Enero de 2009



# Los pacifistas israelíes y palestinos son el ejemplo para el mundo entero.

"Miles de jóvenes israelíes están en las calles para exigir a su gobierno que detenga la invasión a Gaza. Muchos son encarcelados, al igual que los objetores de conciencia, soldados o convocados al ejército que se niegan a cruzar la frontera para ir a territorios palestinos.

También jóvenes palestinos protestan contra la violencia israelí pero también para exigir a Hamas que detenga los ataques de misiles y de cualquier tipo.

Repudiamos la violencia del Estado de Israel y repudiamos la violencia de los grupos armados palestinos. Sólo una conciencia no violenta podrá detener la violencia y si esa conciencia hoy es pequeña tendremos que hacerla crecer.

La Marcha Mundial por la Paz y la No Violencia es una causa en que convergeremos todas las razas, todas las culturas, todas las religiones superando el sufrimiento que causamos a otros pueblos y el sufrimiento que nos han causado. Nos unimos para lograr el futuro no violento que ya emerge de la profundidad del ser humano."